

Schutzgemeinschaft „Schmidener Feld“ Kernen

Der Schutzgemeinschaft liegen mit Stand vom 01. Juni 2014 950 Unterschriften von Bürgerinnen und Bürgern vor, die einer weiteren Gewerbeansiedlung auf dem Schmidener Feld widersprechen. Die Unterschriftenlisten sollen demnächst Bürgermeister Altenberger übergeben werden. Wir hoffen, dass er dieses Mal einen Termin für die Entgegennahme finden wird und wir nicht wie zuletzt die Unterschriften lediglich einer Verwaltungsangestellten übergeben können. Den Termin zur Übergabe werden wir hier veröffentlichen.

Wir bedanken uns bei allen Unterstützern, vor allem bei denjenigen, die unsere bisherigen Aktionen finanziell unterstützt haben. Ohne dieses Engagement wäre es nicht möglich gewesen, so starke Zeichen für die künftige Gemeindepolitik zu setzen.

Derzeit liegt der Antrag der Gemeinde Kernen für die Erweiterung des Gewerbegebiets, der beim Planungsverband Unteres Remstal gestellt wurde und ein Umweltgutachten während der allgemeinen Öffnungszeiten bei der Gemeindeverwaltung zur Einsichtnahme aus. Einwendungen sind bis zum 26. Juni 2014 möglich.

Im Umweltgutachten wird u.a. ausgeführt, dass durch die Versiegelung bisher unversiegelter Flächen hochwertige landwirtschaftliche Böden dauerhaft verloren gehen, artenschutzrechtliche Konflikte nicht auszuschließen sind und Auswirkungen auf den Wasserhaushalt, das Kleinklima und die Landschaft zu erwarten sind.

Derzeit erarbeiten wir eine Stellungnahme und bitten die Bevölkerung, sich auf unserer Homepage (<http://schutzgemeinschaft-schmidener-feld.de/>) weiter zu informieren; wir werden auf dieser und auch an dieser Stelle ausführlich berichten.